



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 10:06

PAG - 1 -

El Salvador

El Diario de Hoy

Temen una erupción volcánica

Los últimos sismos ocurridos el domingo en la zona de la Laguna Apoyeque alertaron a la población de Managua y sus alrededores por varias razones, una de ellas es que tuvieron como epicentro un lugar donde hay un volcán activo que, además, es uno de los más peligrosos de la cadena volcánica nicaragüense.

Buscan la extradición de un ex diputado

La fiscalía anunció ayer que se dispone a extraditar de Nicaragua al ex diputado hondureño ante el Parlamento Centroamericano (Parlacen), César Díaz, encausado aquí por estafa y falsificar documentos públicos. Indicó que se acusa a Díaz de vender un automóvil con documentos falsos.

Costa Rica



Gobierno nicaragüense vigilará derechos de inmigrantes

• Ramos: "Me parece bien"

AP. El gobierno nicaragüense dijo que adoptará una actitud de vigilancia sobre los derechos humanos de los inmigrantes nicaragüenses en Costa Rica.

El canciller, Norman Caldera, recordó que los indocumentados "también tienen derechos humanos que se les debe respetar".

Miles de nicaragüenses que viven en Costa Rica, muchos de ellos indocumentados, temen ser expulsados de repente y se quejan de maltratos.

Piden renuncia de líderes de Congreso nica

AFP. Las bancadas del opositor Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN, izquierda) y del gobierno de Enrique Bolaños solicitaron ayer la renuncia del presidente y vicepresidente del Congreso de Nicaragua, informaron ayer fuentes legislativas.

"Estamos pidiendo al presidente del Legislativo, Carlos Noguera, y a su vicepresidente, Wilfredo Navarro, que pongan a disposición del plenario sus cargos", dijo el primer secretario del Parlamento, Miguel López, afín al gobierno de Bolaños.

Los ocho legisladores de la bancada del gobierno y los 38 del FSLN acordaron el lunes aliarse para expulsar de la directiva del Congreso a los liberales Noguera y Navarro, quienes el 25 de febrero dieron curso, de manera ilegal, a un proyecto de amnistía para beneficiar al expresidente Arnoldo Alemán, condenado a 20 años de prisión por lavado de dinero.